

LE GROUPE GRANDIR SOUTIENT L'INSTITUT DE RECHERCHE IMAGINE DÉDIÉ AUX MALADIES GÉNÉTIQUES RARES

Paris, le 28 mars 2024 – Premier réseau de crèches en France avec « Les Petits Chaperons Rouges », le groupe s'engage aux côtés de l'Institut *Imagine*, (AP-HP, Inserm, Université Paris Cité), centre de référence mondial en recherche sur les maladies génétiques via sa fondation d'entreprise, la Fondation Grandir. L'objectif est de contribuer aux financements des travaux de recherche, d'enseignement et de soins pour les enfants qui vivent avec des maladies génétiques. Ce partenariat à hauteur de 225 000 euros apportés sur trois ans au titre de mécénat, témoigne de la volonté du Groupe Grandir de s'engager durablement pour l'avenir de la petite enfance.

Une initiative solidaire pour faire avancer la recherche

L'Institut *Imagine* est le premier centre européen de recherche, d'innovation et de soins sur les maladies génétiques, enjeu majeur de santé publique qui touche plus de 35 millions de personnes en Europe, et 350 millions de personnes dans le monde. A travers ce partenariat, la Fondation Grandir s'engage autour de 4 axes forts :

- **Accompagner les familles** : La Fondation Grandir apportera un soutien financier à l'Institut *Imagine* pour développer des solutions thérapeutiques innovantes, sources d'espoir à destination des familles et des enfants atteints de maladies génétiques rares.
- **Améliorer le diagnostic génétique précoce** : La Fondation Grandir financera des projets de recherche visant à développer le diagnostic génétique et la prise en charge des familles touchées par les maladies génétiques rares.
- **Fédérer l'écosystème autour d'une grande cause** : La Fondation Grandir mobilisera ses équipes, ses partenaires et les familles pour sensibiliser à la cause des maladies génétiques rares et collecter des fonds.

Soutenir l'entrepreneuriat dans des projets de HealthTech : Le président du Groupe Grandir, Jean Emmanuel Rodocanachi, devient le parrain de la prochaine promotion du BioLaunchpad programme de formation d'entrepreneurs et d'accélération de projets de start-up en santé présentant un fort impact pour les patients, monté en partenariat avec X-HEC, l'Université Paris-Cité, Paris-Saclay et l'ESCP Business School. Véritable tremplin vers l'entrepreneuriat et la création de valeur dans le secteur biomédical, il s'adresse à des étudiants de différents profils : scientifiques, entrepreneurs, ingénieurs, pharmaciens ou médecins.

Un engagement en faveur de la détection des maladies génétiques rares

Ce partenariat entre la Fondation Grandir et l'Institut *Imagine* permettra également de développer des solutions diagnostiques. Spécialisé dans l'accueil des jeunes enfants, le groupe Grandir occupe un rôle majeur dans la détection des maladies de la petite enfance. Ainsi, le Groupe s'engage à sensibiliser et informer les professionnels en crèches sur les enjeux liés aux maladies génétiques pour leur permettre de percevoir les signaux faibles et de leur fournir des clés afin de mieux orienter, dans la



culture du doute, les familles dans les parcours de soins adaptés et ainsi raccourcir la période d'errance diagnostique.

« En tant que premier acteur de la petite enfance, c'est notre rôle de soutenir les avancées médicales auprès des jeunes enfants. Ce partenariat est un maillon clé de l'engagement du Groupe et une fierté. Soutenir l'Institut Imagine, c'est contribuer à faire avancer la recherche sur les maladies génétiques et tenter d'apporter de l'espoir aux familles affectées. » déclare Jean-Emmanuel Rodocanachi, président de Grandir.

« Le soutien de la Fondation Grandir est très important pour nos 1000 médecins, chercheurs et ingénieurs rassemblés autour d'une même cause, celle des millions d'enfants affectés par une maladie génétique », souligne Stanislas Lyonnet, directeur de l'Institut Imagine. *« Ce partenariat contribuera à soutenir nos recherches et à développer de nouveaux traitements pour soulager les enfants malades. »*

À propos de la Fondation Grandir

Le groupe Grandir, leader dans l'accueil et l'éveil des enfants de 0 à 6 ans présents dans 5 pays, dont en France avec ses 800 crèches les Petits Chaperons Rouges qui accueillent 20 000 enfants chaque jour, a créée dès 2010 sous l'impulsion de son président fondateur Jean Emmanuel Rodocanachi, une fondation d'entreprise pour soutenir des actions solidaires en faveur de la petite enfance et les professionnels du secteur.

La fondation Grandir qui a pour mission de favoriser la recherche, l'innovation pédagogique au service de l'éveil et de l'éducation des citoyens de demain et de contribuer à la recherche médicale ; s'engage chaque année en soutenant financièrement et en accompagnant concrètement des actions à fort impact social, sociétal et médical pour offrir à chaque enfant un environnement où bien grandir. Depuis sa création, elle a soutenu avec un engagement fort et constant plus de 30 actions solidaires dans des programmes médicaux, éducatif et sociaux d'envergure.

www.fondation.grandir.com

À propos de l'Institut Imagine

Situé sur le campus de l'hôpital Necker-Enfants malades, l'Institut *Imagine* est leader mondial de recherche, de soins et d'enseignement sur les maladies génétiques. Son architecture singulière, conçue par Jean Nouvel et Bernard Valéro, permet de rassembler en un lieu unique 1 000 chercheurs, médecins, enseignants-chercheurs, ingénieurs et personnels de santé autour des patients, dans l'ambition d'accélérer la recherche et l'innovation diagnostique et thérapeutique pour changer la vie des familles touchées par les maladies génétiques. Labellisé Institut Hospitalo-Universitaire (IHU, en 2011 et 2019) et Institut Carnot (2020), l'Institut *Imagine* est soutenu par ses six membres fondateurs, dont l'AP-HP, l'Inserm et l'Université Paris Cité, et par des partenaires et mécènes privés. Chaque jour en France, 64 bébés naissent avec une maladie génétique. Près de 8 000 maladies génétiques touchent plus de 3 millions de personnes, dont près d'une sur deux n'a pas de diagnostic et plus de 8 sur 10 n'a pas de traitement dédié. Face à cette urgence de santé publique, le défi est double : diagnostiquer et guérir.

www.institutimagine.org

Retrouvez-nous sur [notre site Internet](#) / [Facebook](#) / [Instagram](#) / [YouTube](#) / [LinkedIn](#)

Espace presse accessible ici : <https://www.lpcr.fr/fr/espace-presse>



Contact presse Institut *Imagine*

Havas Red Health - imagine.presse@havas.com

Institut *Imagine* : Marie de Bazelaire – Directrice de la Communication

Anne Lenoir - anne.lenoir@institutimagine.org